



川前小学校校章

# 玲 瓏

令和2年7月10日  
川前小・中学校  
学校だより 第14号

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)



川前中学校校章

## メディア講習会(保護者参観)

いわき市教育委員会メディア指導員  
野口 春恵 様

7月4日(土)の授業参観で、メディア講習会を開催しました。共催の、青少年育成市民会議川前地区推進協議会長 根本久一様、川前公民館長 猪狩光様が参観され、いわき市教育委員会メディア指導員 野口春恵様に講師としておいでいただき、「デジタル機器を使うときに注意したいこと!~あなたの命と未来を守るために~」と題して、インターネットの特徴、フィルタリングを使う理由、個人情報を守る必要性、メール等を楽しく使うことについて、講話をいただきました。

スマートフォン等をめぐる問題が指摘される昨今、保護者・地域と学校が連携して、子どもたちが安全・安心に利用できる環境を整備する必要があります。インターネット等を適切に活用する能力の育成が求められております。今後も関係機関と連携し、情報モラル教育の充実を図り、デジタル機器を使う際の注意点をしっかり学ばせ、安全に使用できるように指導してまいります。



武田 章宏

メディア講習会でわかったことは、画面との距離が近いなどで、睡眠ホルモンのバランスが崩れたり、肩こりや首の痛みなどを引き起こしてしまったりする場合があるということです。ゲームや動画を見る時間を短くしていかなければならないと感じました。また、18歳未満の僕たちは、安心フィルターをかけて、犯罪などから身を守ることによって、ネットいじめやアカウントの乗っ取りから自分を守ることを知りました。

佐藤 天春

スマホやタブレットを普通に使っているだけでも視力の低下や筋肉の疲労があることがわかりました。これからは、ある程度画面から距離をとって、姿勢を良くしてやりたいです。また、次の日の集中力にも影響が出てしまうので、時間を守って使うようにしたいです。他にも、私は、今は使っていませんが、メールやLINEで知り合った人に会わないようにするなどの対策が必要だとわかりました。

## ~プール~ 交流学習



プールの季節になりました。本校では、交流学習の一環として、桶売小学校、桶売中学校と合同で水泳の授業

を行っています。移動時間の確保や両校との時間割の調整、雨天時の対応など、様々な問題をクリアし、計10回の交流授業を予定しております。同年代の子どもと活動する姿からは、楽しく一緒に取り組んだり、いつも以上の頑張りを見せたりする場面がみられ、目的は十分に達成されているものと思います。



## 七夕集会 食育指導

7月7日、七夕の日に、桶売小、小白井小との3校交流を行いました。3校の児童6名が桶売小学校に会し、

食育の指導後、給食を一緒に食べ、七夕集会と、楽しい時間を過ごすことができました。いつもは教師と一对一の授業ですが、やはり、友達がいって一緒に活動することがとても嬉しいことであると、活動の様子から改めて思い知らされました。今後も、子どもたちの笑顔が見られるよう、小、中ともに桶売、小白井との交流を深めてまいります。

